

Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia

Deportes



Publicada el: 17/08/24	Visitas: 144
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/emiliano-lasa-se-despide-de-la-final-olimpica-en-salto-largo-por- apenas-tres-centimetros-de-diferencia_127.php

EMILIANO LASA SE DESPIDE DE LA FINAL OLÍMPICA EN SALTO LARGO POR APENAS TRES CENTÍMETROS DE DIFERENCIA

Deportes

Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia

Lasa, un nombre que resuena en la memoria del deporte uruguayo, alcanzó la final de los Juegos Olímpicos hace ocho años en Río de Janeiro, donde se destacó con un meritorio sexto puesto y se hizo con un diploma olímpico.

Emiliano Lasa se queda cerca de la final olímpica en París 2024

El atleta uruguayo Emiliano Lasa, quien tuvo el honor de ser el abanderado de Uruguay en la ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos de París 2024, quedó a las puertas de la final de salto largo, finalizando en la decimotercera posición por apenas tres centímetros.

Su mejor registro fue de 7,87 metros, muy cerca del duodécimo lugar, que le habría dado la oportunidad de competir por las medallas. Lasa ya había tenido una participación destacada en el pasado, logrando llegar a la final de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro hace ocho años, donde alcanzó un meritorio sexto lugar y obtuvo diploma olímpico.

Debut sobresaliente de Arnovis Dalmero

Por su parte, el colombiano Arnovis Dalmero tuvo un debut impresionante en los Juegos Olímpicos, clasificándose para la final del salto largo con una marca de 7,92 metros. A sus 23 años, el campeón sudamericano y panamericano fue décimo en la ronda clasificatoria del domingo, asegurándose un lugar entre los doce mejores que competirán en la final el martes.

Dalmero logró su mejor salto en su primer intento, aunque no mejoró esa distancia en sus siguientes saltos, que fueron de 7,83 y 7,78 metros. Sin embargo, su consigna de convertirse en finalista se cumplió con éxito.

Favorito a la victoria

El gran favorito para llevarse la medalla de oro es el griego Miltiadis Tentoglou, actual campeón olímpico, mundial y europeo, quien lideró la ronda clasificatoria con un impresionante salto de 8,32 metros.

La expectativa ahora se centra en la final del salto largo, donde atletas como Dalmero buscarán sorprender a la competencia en su camino hacia el podio.

Fuente: AFP

Imágenes

EMILIANO LASA SE DESPIDE DE LA FINAL OLÍMPICA EN SALTO LARGO POR APENAS TRES CENTÍMETROS DE DIFERENCIA

Emiliano lasa se despide de la final olimpica en salto largo por apenas tres centimetros de diferencia

Tags

janeiro, memoria, emiliano, clasificatoria, deporte, arnovis, meritorio, uruguayo, diploma, resuena, impresionante, dalmero

Noticias relacionadas

3.9 * *París cierra con broche de oro los Juegos Olímpicos 2024, mientras Tom Cruise lleva la bandera olímpica a Los Ángeles*

3.5 * *Bruno Cetraro se posiciona entre los 12 mejores del mundo en la lucha por la gloria olímpica*

4.6 * *Matías Otero deslumbra en los Juegos Olímpicos al conseguir el segundo lugar en cuartos de final y asegurar su pase a semifinales en Canotaje*

4.0 * *La novela 'Los nombres propios' de Hugo Fontana: un viaje fascinante por la vida de Emir Rodríguez Monegal*

3.8 * *Un conmovedor tributo a Blanca Rodríguez en Últimas Noticias: un viaje por su trayectoria y los cálidos mensajes de afecto de amigos y colegas*

4.1 * *Rebeca Andrade se consagra campeona en el suelo, superando a la icónica Simone Biles en París 2024*

3.6 * *A la caza de ofertas: familias uruguayas se preparan para encontrar los regalos ideales por el Día de la Niñez este domingo*

4.6 * *Blanca se queda: el emotivo tributo en el inicio de Últimas Noticias, el informativo que condujo con éxito durante más de 34 años*

4.0 * *Una victoria épica: Noah Lyles se lleva la carrera de 100 metros en París 2024 por apenas cinco milésimas de segundo*

4.0 * *La Imm implementa exoneraciones para jubilados, pensionistas y pequeños productores en la contribución inmobiliaria rural*

Comentarios

Roxana Aguiar

20-08-24 07:30

bueno, Emiliano la peleó y estuvo cerca, no es fácil llegar ahí. hay que seguir metiéndole, no queda otra. y a Dalmero, un fenómeno, siempre es lindo ver a los nuestros en la final. es un orgullo.

Carina Caballero

21-08-24 03:10

Una pena lo de Lasa, se quedó tan cerca y con ese salto no le alcanza. Se sabía que tenía potencial, pero no es fácil competir así. Ojalá tenga otra chance en el futuro.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet

Turf